

Cette  
histoire a été écrite  
par Fabienne Lazarus,  
institutrice dans une des classes  
de « moyens » de l'école maternelle  
Antoine-Chantain, sise au 22 de  
la rue Antoine-Chantain, dans le  
XIV<sup>e</sup> arrondissement de la ville de Paris.  
Alain Hurtig, admirateur déclaré du talent  
pédagogique de cette institutrice & père  
de Martin (élève de la susdite), a désiré en  
réaliser la mise en pages, ce qu'il fit  
les 12 & 13 du mois d'avril, en l'an 1995.  
La typographie a été assurée en Bodoni  
corps 15. La société Villeroy & Boch  
a (involontairement) contribué à  
l'illustration : qu'elle en soit  
très vivement remerciée.  
Et c'est la fin.